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ABSTRAK 

Prengki, 2024, Analisis SWOT Strategi Pemberdayaan Mustahik Melalui 

Program Bantuan Modal Usaha (Studi Kasus BAZNAS Kabupaten 

Mojokerto). Skripsi Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Universitas 

Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing Muawanah, M. E.I. 

Kata kunci: Pemberdayaan Masyarakat, BAZNAS, Bantuan Modal Usaha, 

Analisis SWOT, Kabupaten Mojokerto 

Kesejahteraan sosial mengacu pada pemenuhan kebutuhan materi, spiritual, dan 

sosial individu agar mereka dapat hidup layak dan berperan aktif dalam masyarakat. Di 

Indonesia, tantangan kesejahteraan sosial masih signifikan, terutama bagi masyarakat 

menengah ke bawah yang rentan terhadap kemiskinan dan berbagai masalah sosial. 

Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS), jumlah penduduk miskin di Indonesia 

pada Maret 2023 adalah 25,90 juta orang, meskipun mengalami penurunan dari tahun 

sebelumnya. Masalah kemiskinan tetap menjadi isu utama yang perlu ditangani. 

Salah satu solusi yang diterapkan adalah program bantuan modal usaha oleh 

Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS), yang bertujuan untuk memberdayakan 

mustahik dengan memberikan modal dan pendampingan usaha. Penelitian ini 

mengevaluasi strategi pemberdayaan mustahik melalui program tersebut di BAZNAS 

Kabupaten Mojokerto menggunakan analisis SWOT. Metode penelitian yang digunakan 

adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus, menghasilkan data deskriptif dari 

observasi, wawancara, dan analisis dokumen. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi BAZNAS mencakup pemberian 

motivasi, pelatihan keterampilan, manajemen diri, mobilisasi sumber daya, 

pengembangan jaringan, serta monitoring dan evaluasi. Strategi ini efektif dalam 

meningkatkan kualitas hidup dan kemandirian ekonomi mustahik. Analisis SWOT 

mengidentifikasi kekuatan seperti dukungan moral, pelatihan komprehensif, dan 

pengembangan jaringan yang luas, serta kelemahan seperti ketergantungan pada 

pendamping dan variasi kemampuan mustahik. Peluang untuk pengembangan lebih 

lanjut termasuk kemitraan dan teknologi, sedangkan ancaman seperti persaingan dengan 

rentenir dan ketidakpastian ekonomi perlu diantisipasi. Kesimpulannya, strategi 

pemberdayaan BAZNAS Kabupaten Mojokerto efektif, namun masih memerlukan 

peningkatan untuk menghadapi tantangan yang ada. 
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ABSTRACT 

Prengki, 2024, SWOT Analysis of the Strategy of Mustahik Empowerment 

through the Business Capital Assistance Program (Case Study of 

BAZNAS Mojokerto Regency). Thesis of Sharia Economics Study Program, 

Faculty of Sharia, KH Islamic Boarding School University. Abdul Chalim, 

Muawanah Supervisor, M. E.I. 

Keywords: Empowerment, BAZNAS, Business Capital Assistance, SWOT 

Analysis, Mojokerto Regency 

Social welfare refers to the fulfillment of the material, spiritual, and social needs 

of individuals so that they can live a decent life and play an active role in society. In 

Indonesia, social welfare challenges are still significant, especially for the lower middle 

class who are vulnerable to poverty and various social problems. Based on data from the 

Central Statistics Agency (BPS), the number of poor people in Indonesia in March 2023 

was 25.90 million people, although it decreased from the previous year. The problem of 

poverty remains the main issue that needs to be addressed. 

One of the solutions implemented is the business capital assistance program by 

the National Amil Zakat Agency (BAZNAS), which aims to empower mustahik by 

providing capital and business assistance. This study evaluates the mustahik 

empowerment strategy through the program at BAZNAS Mojokerto Regency using 

SWOT analysis. The research method used is qualitative with a case study approach, 

producing descriptive data from observations, interviews, and document analysis. 

The results of the study show that the BAZNAS strategy includes motivation, 

skills training, self-management, resource mobilization, network development, and 

monitoring and evaluation. This strategy is effective in improving the quality of life and 

economic independence of mustahik. The SWOT analysis identifies strengths such as 

moral support, comprehensive training, and extensive network development, as well as 

weaknesses such as reliance on companions and variations in mustahik abilities. 

Opportunities for further development include partnerships and technology, while 

threats such as competition with loan sharks and economic uncertainty need to be 

anticipated. In conclusion, the empowerment strategy of BAZNAS Mojokerto Regency 

is effective, but it still needs improvement to face the existing challenges. 
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 الملخص

تحليل سوت لاستراتيجي2024برينجكي،   التجاري ،  المال  رأس  برنامج مساعدة  المستحقين من خلال  تمكين  ة 

كلية   الشريعة،  اقتصاديات  دراسة  برنامج  أطروحة  ريجنسي(.  موجوكيرتو  بازناس  من  حالة  )دراسة 

 الشريعة، مدرسة عبد الحليم عبد الحليم الإسلامية الداخلية، مشرف على ماجستير الاقتصاد الإسلامي

تم المفتاحية:  المجتمع،  الكلمات  تمكين  المجتمع،  القوة بزناسكين  نقاط  تحليل  التجاري،  المال  رأس  مساعدة   ،

 والضعف والفرص والأخطار، محافظة موجوكيرتو 

العيش  من  يتمكنوا  حتى  للأفراد  والاجتماعية  والروحية  المادية  الاحتياجات  تلبية  إلى  الاجتماعية  الرعاية  تشير 

المجتمع في  نشط  دور  ولعب  كريمة  خاصة  حياة   ، كبيرة  الاجتماعية  الرعاية  تحديات  تزال  لا   ، إندونيسيا  في   .

وكالة  من  بيانات  إلى  استنادا  المختلفة.  الاجتماعية  والمشاكل  للفقر  المعرضة  الدنيا  المتوسطة  للطبقة  بالنسبة 

( المركزية  ،  BPSالإحصاء  مارس  (  إندونيسيا في  في  الفقراء  عدد  على   25.90  2023بلغ   ، مليون شخص 

 الرغم من انخفاضه عن العام السابق. ولا تزال مشكلة الفقر هي القضية الرئيسية التي تحتاج إلى معالجة. 

أحد الحلول التي تم تنفيذها هو برنامج مساعدة رأس المال التجاري من قبل وكالة عامل الزكاة الوطنية )بازناس( 

والمساعدة التجارية. تقوم هذه الدراسة بتقييم    ، والذي يهدف إلى تمكين المستاهي من خلال توفير رأس المال

في   البرنامج  خلال  من  المستاهي  تمكين  تحليل    BAZNAS Mojokerto Regencyاستراتيجية  باستخدام 

SWOT  .  الملاحظات من  وصفية  بيانات  وإنتاج   ، الحالة  دراسة  نهج  مع  نوعية  المستخدمة  البحث  طريقة 

 والمقابلات وتحليل الوثائق. 

وتعبئة تظهر   الذاتية  والإدارة  المهارات  على  والتدريب  التحفيز  تشمل  بازناس  استراتيجية  أن  الدراسة  نتائج 

والاستقلال   الحياة  نوعية  تحسين  في  فعالة  الاستراتيجية  هذه  والتقييم.  والرصد  الشبكات  وتطوير  الموارد 

تحليل   يحدد  لمستاهيك.  و  SWOTالاقتصادي  المعنوي  الدعم  مثل  القوة  الشبكة  نقاط  وتطوير  الشامل  التدريب 

المستهك.   قدرات  في  والاختلافات  المرافقين  على  الاعتماد  مثل  الضعف  نقاط  إلى  بالإضافة   ، واسع  نطاق  على 

وتشمل فرص مواصلة التطوير الشراكات والتكنولوجيا، في حين ينبغي توقع تهديدات مثل المنافسة مع أسماك 

دي. في الختام ، فإن استراتيجية التمكين في بازناس موجوكيرتو ريجنسي القرش المقترضة وعدم اليقين الاقتصا

 فعالة ، لكنها لا تزال بحاجة إلى تحسين لمواجهة التحديات الحالية. 

  


